

Por el hielo en la ruta terminó volcando en El Divisadero



En la mañana de ayer, y debido a la acumulación de nieve y hielo sobre la calzada, volcó una camioneta en la zona del Divisadero de las Águilas. Aparentemente, el conductor de la camioneta perdió el dominio de la misma al resbalar por el congelamiento y terminó volcando a un costado de la ruta nacional 143. A partir de las bajas temperaturas que se registran en Mendoza, la Dirección Provincial de Vialidad solicita a los usuarios de la red vial conducir con precaución.